

<u>Mission commerciale au Chili des entreprises ontariennes du secteur</u> infrastructure

Hôtel Intercontinental, Santiago 27-29 juin 2012

La mission commerciale au Chili des entreprises ontariennes du secteur infrastructure avait pour but de rencontrer les représentants du gouvernement, les entrepreneurs et les cabinets d'avocats impliqués dans les procédures d'appels d'offres pour les projets hospitaliers en partenariat public-privé (PPP – P3). Pas moins de 42 réunions bilatérales furent organisées pour l'occasion.

Dans le cadre de cette mission s'est également tenu, le 27 juin à l'hôtel Intercontinental de Las Condes, un petit-déjeuner en coordination avec l'ambassade du Canada.

MundoChile a une fois encore délivré ses services d'interprétation consécutive pour les entrepreneurs canadiens durant toutes les rencontres avec leurs homologues chiliens.